

2024年日本平和大会実行委員会ニュースno.7



発行:2024年日本平和大会実行委員会(事務局=日本平和委員会内) 2024/11/19

Tel 03(3451)6377 Fax 03(3451)6277 Email:info@j-peace.org

視聴会 200 力所、参加者 1,500 人(ともに推計) 平和大会成功へ、お疲れさまでした

平和大会お疲れさまでした。当日、運営に携わって下さった皆さん、ありがとうございました。

直前に総選挙という状況のもと、今年の参加到達は22年オンライン大会比で7割程度にとどまってしまいましたが、プレ企画を含めるとのべ2,000人近い参加となります。

寄せられた感想文には、「胸をうたれた」「全国のことがよくわかった」「がんばらないと」など書かれ、また運営についても好評でした。以下、主なものを紹介いたします。



↑ フィナーレ

- ▼日本の政治情勢、また世界のそれが、いかにひどいかが、耳から目から次から次と飛び込んできた2時間でした(秋田・大館市4人)。日本のあちこちで米軍や自衛隊の基地が拡大強化されていることに危機感を抱きました。しかし、平和を守る様々な運動が行われていることに勇気をもらいました(長崎・新婦人佐世保支部5人)。たくさんの発見もあり、とても大事な平和大会となりました。感謝(長崎・長崎民商8人)。主催者報告の主旨には賛同する。……平和について一人ひとりが考え、アクションしていく事を拡げる方法を考えたい(埼玉・川口市)。
- ▼ウクライナからの報告で、ロシアが狙っている国際戦略が理解できた。イスラエルの狙いもよく分かった(岐阜・岐阜市10人)。
- ▼沖縄の暴行事件、国連女性差別撤廃委員会で勧告されたこと、とてもうれしく思います(奈良・新婦人)。ヨーロッパに代表派遣して実情を訴えたという闘いがあったことを知り、闘いこそ平和への道であることを強く感じました(大阪・家族2人)。歴史を動かすということを目の当たりにした思いです(岐阜・岐阜市10人)。
- ▼元731部隊少年隊員の証言は衝撃的で大変貴重だと思った。きちんと後世に伝えていかないといけないと思った(奈良・健全会5人)。……日本は誤って欲しいと涙ながらに行っていた。かなりショッキング(神奈川・コープ労組3人)。
- ▼自衛隊の人権侵害とたたかう西山さんの3人の息子への被害、自死に怒り(福岡・県労連4人)。
- ▼(国際シンポ)希望が見えてきた気がします。トランプは予測不能ですが、チャンスでもあるという言葉。アメリカ絶対でも、中国寄りでもなく、主体的に平和を追求するよう政府に迫っていく勇気ができました。不屈と楽観でやっついこうと思います(沖縄・名護市9人)。



▼オンラインの特性をよく生かし、全国の情勢、運動がわかりやすかった。元気の出る内容だった(福島・郡山地方労連8人)。発言と同時に映像や音などもあり大変わかりやすかった(奈良・生駒市11人)。発言者が原稿を用意していたので、理解しやすく、また予定通りの進行で良かったです(神奈川・コープ労組3人)。